

Despertar

Ronald Corso



Image not found.

Capítulo 1

Día 1

-Solo Tengo dos Preguntas quién soy y quien fue en realidad

Y hasta ahora no tengo respuesta de NADA.

Hoy desperté de un largo sueño. Pero la verdad es que no estaba soñando, solo estaba ausente de mi cuerpo, como si mi mente se hubiese desconectado y congelado en un espacio que no logro comprender, las enfermeras me llaman don Aurelio y mi médico me dice que no es la primera vez que despierto, y que tal vez no dure mucho así que me indico que esté tranquilo y que continúe con mi rutina,

-Pero que le pasa como puedo continuar con la vida de un vegetal si soy ahora soy consciente de que estoy vivo, parece que está loco ese sujeto.

Esta mañana me vi en un espejo fue algo cruel e impactante a la vez, ver ese anciano en el que me he convertido y descubrir que la falta de fuerza se debe a los años que tengo, me dicen que tengo una especie de enfermedad muy común a mi edad en la cual mi mente ya no reacciona de la misma manera y en grandes lapsos de tiempo se desconecta de mi cuerpo, así mismo mi memoria está dañada y es muy selectiva en lo que almacena dejándome solo lo que le parece adecuado, como si no fue yo quien seleccionara como si tuviese iniciativa propia.

Así que me pusieron al día con mi rutina la cual llevo haciendo los últimos cinco años y de la que no tengo la menor idea.

Duermo hasta las diez de la mañana de habitud y por lo general me despiertan las ganas de ir al baño, lo increíble según Mary mi enfermera principal, es que logro controlarme y siempre alcanzo a llegar sin dejar mayores estragos en mi recorrido.

Después de esto alguien me ayuda con mi baño, no es muy largo pero si muy agotador así que por lo general después de esto reanudo mi sueño por unas horas más. (No hoy por supuesto)

Solo me despierto cuando es la hora de comer y de tomar mis medicamentos son 8 los que tengo que tomar a diario ya que además de que mi mente es un desastre mi corazón no anda bien las articulaciones están deterioradas. ha... y la presión arterial es como una montaña rusa, "de las extremas por cierto"

Posteriormente me sientan en la sala de televisión a ver programas de mi época lo cual me parece algo estúpido ya que ellos saben que no estoy viendo nada, según el doctor es para estimular mi corteza cerebral." Creo

que el debería ejercitarla de vez en cuando”

Y todo esto para que al final de mi jornada, la cual termina a las 3 de la tarde me vuelva a dormir pero lo paradójico es que realmente nunca despertaba solo me movían de un lado al otro y me mantenían vivo un día más.

Así que hoy no quiero dormir, son ya las 5 de la tarde y aunque me pesan los párpados tengo miedo que mañana vuelva a ser como antes. No quisiera caer de nuevo en ese pozo donde nadie me oye y donde ni siquiera yo soy consciente de que estoy, quiero quedarme aquí

Quiero saber quién soy.....